
 

СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

дистанционного заседания с и.о. председателя студенческого совета  

Физического факультета 

10.12.2020                                                                                                                       №12  

Председательствующий – А.В.Титов, и.о. заместителя декана физического факультета 

Секретарь – Е.В.Нарышкина, секретарь руководителя  

Присутствовали: 

Алексей Викторович Титов, и.о. заместителя декана физического факультета 

Елена Викторовна Нарышкина, секретарь руководителя 

Вероника Владимировна Мамонтова, обучающийся 2 курса магистратуры, и.о. 

председателя студенческого совета физического факультета 

Повестка дня: 

1. О выборах президиума студенческого совета физического факультета. 

2. О текущих вопросах организации учебного процесса в условиях необходимости 

предупреждения распространения коронавирусной инфекции (COVID-19). 

_________________________________________________________________________ 

О выборах президиума студенческого совета физического факультета  

В.В. Мамонтова проинформировала присутствующих о том, что выборы президиума 

студенческого совета, назначенные на 07.12.2020г. состоялись, и были проведены в 

дистанционном формате посредством системы КриптоВече.  

Председателем студенческого совета физического факультета избрана обучающаяся 1 

курса магистратуры Алексеева Валентина Андреевна. В настоящий момент идет 

оформление результатов выборов. 

Решили: 

Организовать видеоконференцию с вновь избранным председателем студенческого 

совета на следующей неделе для обсуждения актуальных вопросов. 
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О текущих вопросах организации учебного процесса в условиях 

необходимости предупреждения распространения коронавирусной 

инфекции (COVID-19) 

В.В.Мамонтова проинформировала присутствующих о текущих настроениях 

обучающихся и возникающих вопросах, связанных с организацией учебного процесса.  

А.В. Титов ответил на вопросы. А.В. Титов также проинформировал и.о. председателя 

студенческого совета физического факультета о существующих возможностях оказания 

технической поддержки обучающимся (в случае необходимости) в организации 

проведения промежуточной аттестации в дистанционном формате. 

Решили: 
1. По сложившимся каналам коммуникации между студенческим советом и 

обучающимися довести полученную информацию. Проинформировать обучающихся 

о необходимости заранее сообщить о требуемой технической поддержке (если таковая 

понадобится). 

2. Продолжить поддерживать постоянную связь и обмен информацией. 

 

 

 

 

 

 

Председатель совещания: 

И.о. заместителя декана  

Физического факультета        А.В. Титов 

 

Секретарь совещания: 

секретарь руководителя                 Е.В. Нарышкина  


